

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data yang diperoleh dari lapangan dan diolah menggunakan SPSS.16.0, maka peneliti menemukan hasil dan dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa persepsi berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian pembiayaan mudharabah di BMT Ummatan Wasathan Tulungagung. Semakin tinggi nilai persepsi, maka akan semakin tinggi keputusan pembelian pembiayaan mudharabah di BMT Ummatan Wasathan Tulungagung, sebab faktor pengambilan keputusan apapun sangat dipengaruhi oleh bagaimana seseorang mengintepresikan informasi yang diterima oleh objek.
2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sikap berpengaruh positif signifikan terhadap keputusan pembelian pembiayaan mudharabah di BMT Ummatan Wasathan Tulungagung. Jadi semakin tinggi nilai sikap, maka akan semakin tinggi keputusan pembelian pembiayaan mudharabah di BMT Ummatan Wasathan Tulungagung. Hal ini dikarenakan sikap memang merupakan salah satu komponen penting dalam perilaku pembelian.
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa persepsi dan sikap secara simultan (bersama-bersama) berpengaruh positif signifikan terhadap keputusan pembelian pembiayaan mudharabah di BMT Ummatan Wasathan Tulungagung. Semakin tinggi nilai persepsi dan sikap maka akan semakin

tinggi keputusan pembelian pembiayaan mudharabah di BMT Ummatan Wasathan Tulungagung, karena keputusan pembelian konsumen tidak hanya dipegaruhi faktor luar saja namun juga faktor internal berupa persepsi dan sikap

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah disajikan pada kesimpulan, maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran yang kiranya dapat bersifat membangun kepada pihak-pihak yang terkait dalam penelitian ini. Berikut saran-saran yang peneliti sampaikan:

1. Bagi Praktisi

BMT Ummatan Wasathan diharapkan meningkatkan sosialisasi terkait pembiayaan mudharabah, sehingga dapat meningkatkan persepsi dan sikap anggota pada khususnya dan masyarakat pada umumnya yang positif masyarakat untuk memutuskan memilih pembiayaan mudharabah di BMT Ummatan Wasathan dibandingkan dengan pembiayaan yang sama di tempat lain. Dengan adanya hal tersebut dapat mengoptimalkan pendapatan lembaga.

2. Bagi Nasabah

Diharapkan nasabah selalu lebih benar-benar berupaya memanfaatkan pembiayaan mudharabah yang ada di BMT Ummatan Wasathan agar lebih produktif. Nasabah juga diharapkan menambah wawasan mengenai pola pembiayaan mudharabah agar tercipta sistem

pembiayaan mudharabah yang benar-benar sesuai dengan syariah dan mampu membangkitkan perekonomian.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan menambahkan variabel lain yang sekiranya dapat mempengaruhi keputusan pembelian anggota pada lembaga keuangan non bank seperti BMT Ummatan Wasathan ini.